

MZ 27.07.15

JUGEND

Stärkere Aktivitäten nach den Sommerferien

ZAHNA-ELSTER/MZ/CAB - Zahna-Elster hat wieder einen Stadtjugendpfleger, der über den Kreiskinder- und Jugendring beschäftigt wird. Er soll nach den Sommerferien verstärkt Aktivitäten entwickeln, um die Jugendarbeit in jenen Orten wieder zu aktivieren, die nicht über einen funktionierenden Jugendklub verfügen. Lediglich Zahna, Elster und Mühlanger haben derzeit eine geöffnete Einrichtung, die zumeist ehrenamtlich geführt wird.

JUGENDKLUB

Ballspiele und Hüpfburg stehen auf dem Plan

ZAHNA/MZ/CAB - Zwei Höhepunkte werden in der dritten Woche der Sommerferien im Zahnaer Jugendklub angeboten. Am Dienstag stehen verschiedene Ballspiele auf dem Plan und am Donnerstag ein Spielesachmittag mit einer Hüpfburg. Sollte das Wetter nicht mitspielen, lädt der Jugendklub, der im Gebäude des Hospitals in der Jüterboger Straße beheimatet ist, alternativ zum offenen Angebot ein.